



Autoridades que nos acompañan, Diputados, amigos, Público en general.

Me da gusto saludarlos como siempre, agradeciendo su atención y la oportunidad que me dan de poder informarles, por este conducto, sobre el trabajo Legislativo y de Gestión Social que realicé durante el Segundo Año de Ejercicio Constitucional del encargo que mis representados del Décimo Quinto Distrito me confirieron con su voto, hace ya más de dos años.

Quiero decirles que lo hago, lo he hecho y lo seguiré haciendo con la gratitud y el cariño que siento por mi gente, y también sumamente satisfecha porque no he dejado de poner todo mi esfuerzo y dedicación en atender las causas de la sociedad que represento.



Como parte del Trabajo Legislativo, tengo a bien informarles que, como integrante del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional, del cual me siento orgullosa de pertenecer, tuve a bien impulsar y presentar en la Tribuna del Congreso del Estado, iniciativas de gran trascendencia para el Desarrollo Político, económico y social de nuestro Estado, sumando 24 participaciones en Tribuna.

Estas iniciativas, entre otras son, relativas para atender inmediatamente a las víctimas de un delito.

Exhortar al Instituto Tamaulipeco para la Cultura y las Artes, con el objeto de que los adultos mayores desarrollen y fomenten sus capacidades y aptitudes en el ámbito cultural.



Iniciativa sobre reformas a la Ley de Desarrollo Social, con el objeto de incluir en la implementación de acciones políticas, tendientes a satisfacer las necesidades económicas, sociales, de diversidad cultural y sobre un medio ambiente sano.

Así mismo me toco presidir la sesión solemne donde entregamos la medalla al Mérito Luis García de Arellano al DR. ENRIQUE HONG CHONG, por su trayectoria de Servicio a la Investigación Científica, en donde contamos con la presencia de nuestro señor gobernador FRANCISCO GARCIA CABEZA DE VACA.

Una de las actividades más importantes del Congreso del Estado, es la que tenemos los Diputados como miembros integrantes de las Comisiones ordinarias de análisis y dictamen Legislativo.



Actualmente tengo el honor de presidir la Comisión de Justicia, ser secretaria y vocal de otras 7 importantes comisiones.

Cabe señalar que la Comisión de Justicia que me honro en presidir, tuvo a bien llevar a cabo 8 reuniones durante el año que se informa, expidiendo 10 dictámenes sobre diversas iniciativas de reformas a Leyes vinculadas con el Marco Jurídico de la Justicia en Tamaulipas.

Como parte de estos dictámenes que emitió la Comisión de Justicia destacan:

Las reformas al Código Penal para el Estado de Tamaulipas y a la Ley para Prevenir y Erradicar la Discriminación en el Estado.



Iniciativa de modificación al Código Penal para el Estado de Tamaulipas, con el fin de incrementar la sanción que actualmente se aplicaba a las personas que incurrían en el delito de violación en contra de niñas o niños, y elevar de doce a catorce años la edad prevista al efecto, a fin de inhibir y/o disuadir a los potenciales infractores de incurrir de los mismos.

También, se dictaminó una iniciativa para aumentar la sanción privativa de la libertad a quienes cometan el delito de abandono de obligaciones alimenticias, quedando ésta, de uno a seis años de prisión, entre otras.



Otro rubro y no menos importante en mi participación como representante en COMAPA, donde llevamos a acabo 12 sesiones; Consejera Estatal para el Desarrollo Económico y la Competitividad para el estado de Tamaulipas, en donde realizamos la segunda reunión para la instalación del consejo y dos eventos de vinculación con 11 municipios del centro del Estado, entre ellos Victoria.

Consejera del Sistema Estatal de Atención a Víctimas del Estado en donde hemos realizado dos eventos para los niños que han quedado en la orfandad, así también llevar la representación del Presidente de la Junta de Coordinación Política Diputado Glafiro Salinas Mendiola, además de atender invitaciones personales que a bien hacen distinguirme diferentes Autoridades.



Mi padre y mi madre, fueron personas de trabajo, que desde pequeña me enseñaron a servir y ayudar a la gente, de ahí que la actividad de gestión social, más allá de una responsabilidad, me permite tener un contacto permanente con la gente, escucharla y atender en la medida de mis posibilidades, sus peticiones.

En mi labor como gestora, realice cerca de 900 acciones de diferente naturaleza ante distintas dependencias gubernamentales, beneficiando en mayor número a diversas familias Tamaulipecas.

Este año, en mi actividad de Gestión social que desde hace dos años llamo Gestión a Domicilio, sume la participación de dependencias como, Secretarías de Salud, Trabajo, Educación, Desarrollo Económico, Bienestar Social y el Municipio.



Las dependencias Gubernamentales han respondido positivamente son:

- Oficina del Ejecutivo
- DIF Estatal
- Subsecretaría de Egresos
- Itavu
- Presidencia Municipal
- COMAPA
- Bienestar Social
- Comisión Federal de Electricidad
- Itabec
- Secretaria del Trabajo
- Secretaria de Educación
- Cobat
- Sedesol, entre otras

De igual forma, ayude a 6027 familias de mi distrito, con útiles escolares, uniformes, calzado, materiales para construcción, regalos, juguetes, dulces, apoyos en efectivo y medicamentos. Sobra decir que todo ello lo realizo con mis propios recursos.



Amigas y amigos

Esta es la segunda ocasión que me desempeño como Diputada, y me siento muy honrada de formar parte de ésta, la cual ha sido distinguida como una de las mejores y más productivas del país.

Tengan la seguridad que seguiré trabajando y poniendo mi mayor esfuerzo para representar con honor a los vecinos del décimo quinto distrito y dignamente al Congreso del Estado.

**¡Gracias Victoria por tu apoyo y confianza!**

**¡Gracias Acción Nacional!**

**DIP. TERESA AGUILAR GUTIÉRREZ**











































